
 
 

 

 

 

2025年 3月 14日 

 

挑戦を楽しむ子どもたちを応援︕ｉｎゼリージュニアエネルギーの新 CM 
サッカー 久保建英選手出演の「久保選手に挑戦」篇 
将棋 羽生善治九段出演の「羽生棋士と将棋」篇 

3月 18日(火)よりオンエア開始︕ 

 

森永製菓株式会社（東京都港区芝浦、代表取締役社長・太田 栄二郎）は、挑戦を楽しむ子どもたちを応援するための新商品
「ｉｎゼリージュニアエネルギー」の新 CM「久保選手に挑戦」篇、「羽生棋士と将棋」篇を 3月 18日（火）より公開いたします。 

久保建英選手出演の「久保選手に挑戦」篇       羽生善治九段出演の「羽生棋士と将棋」篇 
 
久保建英選手出演の「久保選手に挑戦」篇は、久保選手が披露するサッカーのトリックに子どもたちが挑戦したり、一緒にミニゲームをし

たりする様子を描きました。憧れの久保選手とサッカーをする子どもたちの一生懸命な姿や、挑戦を楽しむ笑顔が印象的な CM です。 
 羽生善治九段出演の「羽生棋士と将棋」篇は、羽生九段との対局に挑む真剣な表情の子どもたちや、対局間に「ｉｎゼリージュニアエ
ネルギー」を飲み、エネルギーをチャージし、笑顔を見せる子どもたちの様子を描いた CM です。 
 
■WEB-CM概要 
クレジット︓森永製菓 「ｉｎゼリージュニアエネルギー」「久保選手に挑戦」篇（久保建英選手 出演） 

森永製菓 「ｉｎゼリージュニアエネルギー」「羽生棋士と将棋」篇（羽生善治九段 出演） 
 
公開開始日︓2025年３月 14日(金) 
WEB URL︓ https://www.youtube.com/@in_jelly_morinaga 
※3月 14日(金)午前 4時以降、in ブランド公式 Youtube チャンネルでもご覧いただけます。 
※各選手の肖像入り写真は本件記事以外の用途での 2次使用はできません。 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
■久保建英選手 インタビュー 
  
――CM撮影を終えた感想 
子どもたちと撮影が出来て、とても楽しかったです。 
あとは子どもたちが楽しむときは楽しんでいましたが、試合が始まると緊張感があって、僕も本当に試合しているかのような感覚になって楽しか
ったです。 
あとは今も楽しいですが、子どもの頃は今とは違ったサッカーの楽しみ方をしていたことを思い出しました。 
 
――「ｉｎゼリージュニアエネルギー」の印象 
ひとつだけ悔しいのは、僕が小学校の頃に何でこの（ジュニア用の）商品がなかったのだろうと思います。 
それ以外は完璧だと思います。 
 
――「ｉｎゼリージュニアエネルギー」はどのようなお子さんに飲用してほしいですか︖ 
気合いを入れたいときや子どもの頃は試合と試合の間が短かったですが、その短い休憩の間に飲みやすいので、時間がない時にオススメで
す。 
僕も午前で２試合、午後で２試合とかあるときの間に必ず飲んでいました。 
 
――子どもの頃の「ｉｎゼリー」の思い出 
「食事をする」となると試合の間は食べにくく特に夏は炎天下で固形物は飲み込みにくいですが、「ｉｎゼリー」は飲み込めるし、栄養も取
れ、美味しく理にかなっているので、「ｉｎゼリー」をリュックに２本入れて持って行っていました。 
 
――今の「ｉｎゼリー」の印象 
「ｉｎゼリー」の「ｉｎ」は気持ちも入るという感じがするので、フレーズが良いと思います。 
子どもの時から変わらず、飲みやすいという部分が魅力的だと思います。 
 
――２０２４年度の振り返り 
浮き沈みがあって、山あり谷ありでした。総括すると選手として一回り成長できて、有意義な１年だったと思います。 
 
――２０２５年度の目標 
２０２４年は浮き沈みと言いましたが、２０２５年は「浮き」だけで、良いことずくめの１年になれば良いなと思っています。 
 
 
■久保建英選手 CM撮影現場の様子 
初対面の子どもたちがほとんどの中、ウォーミングアップで一緒に体を動かしたり技を見せ合ったりするうちに一気に仲良くなっていった子どもた
ち。 
期待が高まる中、久保選手が登場。拍手したりジャンプしたりして久保選手をお出迎えしました。 
久保選手が技を披露すると、「おー︕︕」と歓声があがり、「やってみたい人︕」と問われると「ハイ︕」「ハイ︕」とみんな積極的に挑戦してく
れました。 
久保選手から「惜しい︕」「うまい︕」と声をかけてもらい、何度も何度も楽しそうに挑戦する姿がとても印象的でした。 
一転、ミニゲームが始まると子どもたちはもちろん久保選手も一気に真剣モード。久保選手の相手チームの子どもは本気でボールを取りにい
き、久保選手と同じチームの子どもたちはゴールが決まると久保選手とハイタッチをしたり、カメラにピースをしたりと CM撮影ということを忘れ、
全力でサッカーを楽しんでいました。 
 
 
 
 



 
■羽生善治九段 インタビュー 
  
――CM撮影を終えた感想 
将棋を楽しんでいる子どもたちと一緒にいて、充実した時を過ごすことが出来ました。私も日々将棋を楽しんでいますが、今日子どもたちと一
緒に将棋をさして、改めて将棋って楽しいなという気持ちになりました。 アドバイスに真剣に耳を傾けてくれる子どもたちの姿もとてもうれしかっ
たです。 
 
――「ｉｎゼリー」の活用シーン 
手軽に栄養補給をしたいという想いから飲み始めました。 
対局の際に持っていき、大事な時に栄養補給をするといった点で活用しています。 
 
――羽生九段にとって「ｉｎゼリー」とはどのような存在ですか︖ 
考える時や集中する時などに欠かせない存在だと思っています。 
 
――「ｉｎゼリージュニアエネルギー」を試飲した感想 
非常に飲みやすく、栄養もあるので、たくさんの子どもたちに飲んでもらえたらと思っています。 
 
――「ｉｎゼリージュニアエネルギー」はどのようなお子さんに飲用してほしいですか︖ 
将棋はかなりエネルギーを使うものなので、将棋をしている間に活用してほしいと思います。 
 
――子どもの頃の将棋との向き合い方 
空いている時間があれば将棋を指したり考えたりしているなど、熱中して、夢中になって過ごしていました。 
 
――２０２５年度の目標 
棋士として 1年間活躍できるように頑張っていきたいと思っています。 
 
――挑戦するどもたちへのアドバイス 
失敗したり、負けたりすることもあると思いますが、そういうことも含めてどんどん挑戦して欲しいと思います。 
それはいつの日かどんな形になるか分からないですが、必ず返ってくるものだと信じています。 
 
 
■羽生善治九段 CM撮影現場の様子 
厳かな寺院の一室で羽生九段の将棋教室が開催されました。憧れの羽生九段の登場に、緊張していたどもたちの顔からも笑顔がこぼれま
す。 
羽生九段からもらった「ｉｎゼリージュニアエネルギー」を飲んで、いざ対局がスタート。真剣な子どもたちの一手に応えるように、羽生九段も
一手一手丁寧に、真剣に駒を指していました。羽生九段からのアドバイスには席を立ち、みんなで机を囲んで真剣に聞いている姿が印象的
でした。 
撮影の合間にはどもたちと談笑したり、撮影用の「ｉｎゼリージュニアエネルギー」を待ち時間に子どもが飲み切ってしまったことを聞いた羽生
九段から笑顔がこぼれたりするなど、終始穏やかな雰囲気で撮影することができました。 
 

 

 
  



 
 
 
 
 
  

森永製菓 「ｉｎゼリージュニアエネルギー」新 CM カット表 

「久保選手に挑戦」篇 「羽生棋士と将棋」篇 



 
 
【久保建英選手プロフィール】 
久保建英（くぼ・たけふさ） 
2001年 6月 4日生まれ。 
2010年 川崎フロンターレの U-10 に入団、翌年 8月より FC バルセロナの下部組織でプレー。 
2017年 FC東京とプロ契約。15歳 10 カ月 11日の史上最年少ゴール記録を打ち立てた。 
2019年 レアル・マドリードへ移籍。 
2022年 レアル・ソシエダへ移籍。 
 
 
 
 
 
 
【羽生善治九段プロフィール】 
羽生善治（はぶ・よしはる） 
1970年 9月 27日生まれ。 
1985年 中学 3年でプロ四段に。 
1989年 19歳で初タイトル・竜王を獲得。 
1994年 九段に昇進。 
2017年 史上初の七大タイトル全ての永世資格を達成。 
2023年 6月 日本将棋連盟会長に就任。 
 
 
 
■商品概要 
 

商品名 ｉｎゼリージュニアエネルギー＜りんご味＞ ｉｎゼリージュニアエネルギー＜ぶどう味＞ 

商品画像 

  

内容量 180g 

参考小売価格 210円（税別）/226円（税込） 

発売日 2025年 3月 18日（火） 

発売地区 全国／コンビニ・駅売店除く 

©弦巻勝 


